

Hessen

## Empfehlungen für Mobilfunk

**[29.07.2011] Das hessische Wirtschaftsministerium hat seine Mobilfunkempfehlungen überarbeitet. Damit soll der Breitband-Ausbau erleichtert werden.**

Um den Anschluss ländlicher Regionen an das schnelle Internet weiter voranzutreiben, hat das hessische Wirtschaftsministerium seine Mobilfunkempfehlungen aktualisiert. So fassen die überarbeiteten „Hinweise und Empfehlungen zur baurechtlichen Beurteilung von Mobilfunkanlagen“ die rechtlichen Rahmenbedingungen zusammen und geben allen Beteiligten Hinweise an die Hand, damit der Netzausbau zügig umgesetzt werden kann. „Mit diesen Änderungen haben wir die Weichen richtig gestellt: Das Verfahren wird verschlankt und technischer Fortschritt beschleunigt. Das ist ein Beitrag zur flächendeckenden Breitband-Grundversorgung, die wir bis Ende des Jahres erreichen wollen“, erklärte Wirtschaftsminister Dieter Posch.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Hessen, Breitband, Mobilfunk, Dieter Posch